

# Collège Antoine Courrière : Escape Room

## Présentation :



L'escape room du collège, c'est un véritable jeu d'escape room sur le thème d'Harry Potter, conçu par nos anciens internes 1h par semaine durant 1 an et demi.



Pour aider les joueurs, la salle est équipée de micros, de caméras, d'un écran afin de pouvoir donner de l'extérieur des indices comme dans une escape room professionnelle.



Comment faire le jeu? Il faut déjà monter un groupe de 4-5 volontaires, puis débrouillez-vous pour trouver l'un des enseignants responsables. (Et oui, si vous voulez passer, il va falloir chercher un peu pour gagner le droit de faire le jeu!) Nous essayerons alors de trouver un moment.



## Les objectifs cachés :



Pour gagner, il faut apprendre à travailler en équipe, communiquer, s'organiser, être méthodique... C'est d'ailleurs un jeu souvent utilisé par les entreprises pour améliorer les compétences des employés.



Les élèves volontaires qui sont déjà passés seront formés pour aider à leur tour les prochains joueurs. Ils devront utiliser le matériel informatique, être créatif sur les indices à distribuer...



## Aller plus loin



Selon les envies des élèves et les moyens, pourquoi pas se lancer un jour dans la conception d'une nouvelle salle ?

